

La société [ESPASS HABITAT](http://www.espass-habitat-bois.fr) (siège à Villersexel/70), spécialiste du montage de maisons en bois massif, a conçu sa première Tiny House, qu'elle dévoilera le 19 octobre au Salon de l'Habitat de Besançon/25. Les Tiny Houses sont de toutes petites maisons, qui font entre 10 et 40 m². Elles sont meublées et équipées de façon basique, mais disposent de cuisines et de salles de bain. Economiques mais aussi écologiques, car elles consomment moins d'énergie que les habitations classiques, elles sont mobiles grâce aux roues dont elles sont équipées, et peuvent être installées sur une remorque. D'ici la fin 2018, la société franc-comtoise finalisera un autre prototype, une Tiny House d'habitation pour 2 personnes. www.espass-habitat-bois.fr